Trastornos de la Conducta Alimentaria (TCA):

Un mal que aqueja a todos por igual



Anteriormente, se creta que los trastornos de la alimentación como bullimia, anorexia y trastorno por atracón eran exclusivos de gente con alto poder adquisitivo.

Realidad

Recientes estudios han demostrado que el nivel socioeconómico no tiene implicación con los TCA, incluso se han reportado casos de bulimia nerviosa en zonas rurales.



Los TCA tienen ceusas multifactoriales que nada tienen que ver con el poder adquisitivo de la persona. En México, la proporción de los adolescentes en riesgo de tener un trastorno de la conducta alimenteria es de 1.3%



Realidad

Los TCA pueden afectar a hombres y mujeres de cualquier edad, reza y gente con gran variedad de cuerpos, pesos y tallas. No son asclusivos de gente con nivel socioeconómico atto⁸



En el caso del trastorno por atracón, se ha demostrado que es más frecuente en pacientes con obesidad y sobrepeso, aunque el peso no es el único indicador clínico^{III}.



Realidad

La recuperación completa es posible a través de un tratamiento integral y con la ayuda de un psiquiatra.



El trastorno por atracón
es una enfermedad mental
seria y biológicamente
influenciada. Los pacientes
con este padecimiento
corren mayor riesgo de
desarrollar otro trastorno
psiquiátrico como:

¿SABÍAS QUE?

Sabias que los pacientes con trastorno por atracón experimentan una sensación de folta de control al comer. Durante un episodio de atracón suelen comer más rópido de la normal, comer hasta sentirse desagradablemente llenos, comer sin hambre e incluso presentar malestar intenso después de un atracón^{ia}. Datos que seguramente no conocios del trastarno por atracón:



En México, la prevalencia es de 1.6% *



Se estima que por cada 2 hombres que presentan este trastorna hay tres mujeres que tombién la padecen".

